



冬休み明け、子ども達は元気に登園し、寒さに負けず戸外で“お正月遊び” 鬼ごっこ、乗り物、砂遊びなど楽しんでいます。昔からある“凧揚げ” “こま回し” “羽子板” “けん玉” “あやとり” など伝承遊びにも挑戦中です！

笠原小学校附属幼稚園



雪遊び

雪が降り積もり、園庭は白銀の世界！
上着を着て手袋をして、子ども達は歓声を上げて雪に触れて遊びました。小山の上からそりを滑らせると良く滑り、何回も挑戦するうちにコツをつかんで園庭の端まで滑っていく子もいました。他にもサラサラの雪を舞い上げて降らせたり、雪合戦をしたり、雪だるまをつくったり、寒さを忘れて、めったにできない雪遊びを楽しみました。



交通教室⑤

年に4回、園に来て交通安全について話を下さった交通指導員さん。教えてもらった「4つの約束」や横断の仕方、道路の歩き方などを守って、事故に合わないようにしましょう。

年長は幼稚園での交通教室は最後になります。指導員さんから一人一人に『終了証』をもらいました。年長からは、お礼の気持ちを込めてプレゼントを渡しました。



おにぎり作り

家からエプロンと三角巾を持って来て、キッズクッキングに挑戦！給食のご飯を握って“おにぎり”を作りました。先生の話聞きながら、上手にご飯をラップで包み、両手で優しくぎゅっぎゅ！年中さんは丸いかわいらしいおにぎりが出来ました。年長さんは三角の形にも挑戦しました。出来上がった“おにぎり”にのりを付けて食べたら…美味しかったね！この日のご飯をきれいに平らげた子ども達でした。

